
Egregi Colleghi, 

ancora un sentito ringraziamento da parte del Consiglio Direttivo per avere supportato 

con convinzione, le linee di gestione amministrativa illustrate in sede di approvazione 

del Bilancio preventivo 2022, grazie al quale si è potuto far fronte, sempre con la 

massima attenzione, alla gestione ordinaria del funzionamento del Collegio e così 

garantire i servizi agli Iscritti. 

Seppur gli strumenti adottati dal Governo, finalizzati a rivitalizzare il settore tecnico 

con l’introduzione dei vari “Bonus” ed attività similari, abbia creato un innegabile 

movimento, non sempre tradotto in immediata monetizzazione dei compensi, non cessa 

l’emorragia di cancellazioni dall’Albo. 

I numeri che sia il CNG&GL che la CIPAG forniscono per nuove iscrizioni, anche alla 

Laurea Professionalizzante, mostrano avanzamenti significativi ben auguranti seppur 

per un futuro non immediato. Viene altresì resa una situazione in aumento dei flussi 

dei fatturati dichiarati alla Cassa di previdenza per il trascorso anno. 

Le limitazioni imposte nell’anno passato dalla pandemia, sono andate via via 

scemando, il che ha permesso di riattivare una seppur minima e necessaria attività in 

presenza dei molteplici impegni istituzionali promossi dal CNG&GL, su una 

moltitudine di adempimenti gestionali/amministrativi e formali, dei quali i Collegi 

Provinciali sono stati investiti. 

Il Consiglio ha dedicato grande attenzione ai nuovi temi introdotti dal Legislatore e che 

investono gli Albi in quanto equiparati ad Ente Pubblico non economico, iniziando ad 

affrontare il complesso mondo delle specificità che  vedranno prendere forma nel corso 

dell’anno. Tematiche che, in quanto nuove, in forma sempre più pressante e complessa 

investono ed obbligano i Collegi ad allinearsi ed a formarsi. 

Dopo la autonoma scelta deliberata nel passato causa la situazione contingente, che ha 

visto la sospensione per un anno di ogni attività in presenza del Consiglio che non fosse 

strettamente necessaria, limitando lo sviluppo e naturale azione delle funzioni 

programmatiche del Consiglio, per far fronte agli impegni prossimi, si è reso necessario 

rimodulare i costi in funzione di ciò. 

Altro fato oggettivo, che investe tutto il Paese, è legato all’aumento dei costi per le 

utenze dovute al “caro vita” e ciò nonostante, si è riusciti a mantenere il bilancio in un 

binario di sostenibilità. 

In ultimo, un aggiornamento riepilogativo sui numeri dell'ALBO rispetto all'anno 

trascorso. 

 



Confidando che la situazione generale prosegua nel solco del miglioramento lavorativo 

per tutti, invitiamo le Colleghe ed i Colleghi a volere sostenere le scelte del Consiglio, 

volendole valutare nel contesto attuale, e confidando nella prosecuzione fiduciaria e di 

supporto e sostegno nella impegnativa e gravosa attività gestionale, che auspichiamo 

passi il prima possibile. 

Un cordiale saluto. 

Il Tesoriere Geom. Innocenzo Curridori  

 

Andamento situazione iscritti Albo 

 

 

ANNO 2021 

Cancellazioni Nuove iscrizioni Iscritti al 31/12/2021 Praticanti 

n. 33 n. 14 n. 827 29 

 

 

ANNO 2022 

Cancellazioni Nuove iscrizioni Iscritti al 30/11/2022 Praticanti 

n. 17 n. 22 n. 822 n. 10 

 


